

やすらぎ通心



皆様 明けましておめでとうございます。
 本年もどうぞよろしく願い申し上げます。
 年末風邪がみでしたがすっかり回復した
 いけだ康工務店匠の池田康です。

お悩みを 安心に！

“暑さ寒さも彼岸まで”といいますが今年の寒さは例
 年になく厳冬の毎日で・・・春の彼岸まで約2ヶ月動物
 園のクマさんは冬眠に入り春までゆっくりとか
 でも人間はそうもいきません。冬でも寒くても頑張る
 しかありませんが身体が健康だと何とか乗り切れます。
 皆様風邪だけはひかないように気をつけてください。

＜工事事例＞ M様邸新築工事
 シックハウス対策にアトピー症候群と
 色々お悩みのお客様もあり住宅の建材に
 対しても敏感に懸念される方もあります。
 しかし現在流通している建材・住宅機器
 まですべてシックハウス対策対応品のみ
 で逆に無対策品は探してもございません。
 それでもお客様の要望によりこの住宅は
 合板類を一切使用せず仕上げました。

神仏を崇びて 神仏に頼らず！

今年の正月もお決まりの大鳥大社に初詣してきました。
 幼い頃初めて食べた回転焼き饅頭が忘れられなくて
 一番の目的はその饅頭を買うことにあるのであります。
 ところで初詣とは年が明けてから初めて神社や寺院に
 参拝する行事とあります。一年の感謝を捧げたり新年
 の無事と平安を祈願したり初参りとも言うようです。
 また大鳥大社の社伝を紐解いてみると式内和泉五社の
 一つで和泉国一宮で大鳥信仰の本社とされるそうです。
 その昔日本武尊が東夷征討の帰途伊勢で亡くなりその
 屍は白鳥となり飛去り大和国琴引原から河内国古市を
 経由しこの地に留り大鳥大社を建立したといわれます。
 大鳥大社は古くから文武の神として崇められ平清盛-
 重盛父子も平治元年（1159）に熊野参詣の途中立寄り
 和歌を詠み清盛の和歌はこれ以外なく貴重だそうです。



屋根の野地板は杉の5分板を張り内部の
 床板は杉板の厚30mmと桧板を使用しま
 した。一般の合板フローア板と比較した
 ら割高ではありますが肌さわりがソフト
 で温かみがあります。日本国内には山ほ
 ど杉の木に桧の木が抱負にあるにもかか
 わらず相変わらず高価な商品になってい
 るのが現状で残念ですね。

“かよいこそよ帰りはてなば飛びかけり
 育み立てよ大鳥の神”



＜仲間たち＞



クロス屋の前田内装です
 クロス工事にCF工事
 それからカーテン工事等々
 お任せ下さい

クロス屋の前田です

——心をこめて、確かな住い造りを！

総合建築設計施工
 大阪府知事登録（般-17）第90179号

〒593-8315大阪府堺市西区菱木4丁2722-1

TEL 072-273-3166
 FAX 072-273-1544

無料電話 0120-08-3166

株式会社 **いけだ康工務店匠**
 2級建築設計事務所

http://www.ikedakomuten.com/

☆お家のことで悩んでおられるお友達やお知り合いがいらしたら ぜひこの「やすらぎ通心」を見せてあげていただけませんか。